



RINGKASAN

FIRMAN ANGGARA KRISNAWAN. Proses Produksi *Podcast* Radio “*Podcast KIS in the Morning*” KIS 95.1 FM. *Production Process of Radio Podcast “Podcast KIS in the Morning” KIS 95.1 FM.* Program Studi Komunikasi. Sekolah Vokasi IPB. Dibimbing oleh GURUH RAMDANI

Teknologi yang selalu mengalami perkembangan membuat manusia bisa menggunakan berbagai macam peralatan untuk alat bantu dalam menjalankan berbagai aktivitas sebagai sarana pendukung produktivitas, berkomunikasi atau sekedar sebagai media penghibur. Seiring perkembangan zaman, beberapa media mulai ditinggalkan oleh penggunanya secara perlahan dan beralih menggunakan saluran internet. Internet dinilai memiliki akses yang cepat bersifat *mobile*. Hadirnya internet juga melahirkan produk turunannya, salah satunya dengan kehadiran media baru berupa *podcast*.

KIS FM merupakan radio swasta dengan segmentasi wanita yang memanfaatkan *podcast* sebagai media untuk meluaskan pendengarnya serta mendokumentasikan siarannya. Salah satu program KIS FM yang memiliki *podcast* radio adalah KIS *in the Morning* dengan *podcast*-nya yang bernama “*Podcast KIS in the Morning*”

Tujuan dari penulisan laporan akhir ini adalah untuk menjelaskan *podcast* radio “*Podcast KIS in the Morning*” KIS 95.1 FM, menjelaskan proses produksi *podcast* radio “*Podcast KIS in the Morning*” KIS 95.1 FM, selain itu menjelaskan hambatan dan solusi dalam proses produksi *podcast* radio “*Podcast KIS in the Morning*” KIS 95.1 FM. Pengumpulan data dilakukan selama tiga bulan di PT Mahaka Radio Integra Tbk yang beralamat di Jl. H.R. Rasuna Said. Metropolitan Kuningan Superblok Kav. No. 1, RW.6, Guntur, Jakarta, DKI Jakarta, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12980. Pengumpulan data dilakukan mulai tanggal 01 Februari 2021 hingga 01 Mei 2021.

“*Podcast KIS in the Morning*” merupakan konten *podcast* berbentuk audiovisual milik radio KIS FM dalam program KIS *in the Morning*. Konten dari *podcast* radio berisikan obrolan bersama narasumber dengan membahas seputar topik yang sedang hangat dibicarakan oleh masyarakat atau permasalahan yang dekat dengan kehidupan sehari-hari. Proses produksi “*Podcast KIS in the Morning*” terdiri dari tiga tahapan, yaitu pra produksi, produksi dan pasca produksi. Tahap pra produksi terdapat empat kegiatan, diantaranya mencari materi, mencari narasumber, membuat *e-flyer*, dan mempersiapkan alat. Tahap produksi dilakukan dengan *recording* audio, melakukan *opening*, *shooting podcast*, melakukan *talk show*, dan melakukan *closing*. Tahapan yang terakhir yaitu pasca produksi dengan melakukan *editing* video dan mengunggah video ke Youtube KIS FM.

Saat melakukan proses produksi, tim dari KIS *in the Morning* terkadang mengalami hambatan yang harus diatasi. Hambatan tersebut berupa hambatan teknis seperti kamera otomatis berhenti saat merekam video dan keterbatasan alat. Selain itu, terdapat juga hambatan non teknis seperti kesulitan mencari *caller*, dan terlambat mengunggah video.

Kata kunci: *podcast* radio, proses produksi, radio

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

Sekolah Vokasi
College of Vocational Studies